
  

 

 

 

 

  輪島高校キャリア教育講演会がありました。！ 

  5月 21日に輪島高校の先生と生徒 6人を招いて講演会を行いました。高校生活や部活動、また、

学習法など、みんなの先輩の話は、自分の進路を考える上で、大変参考になったのではないかと思

います。来てくれた高校生たちにはそれぞれなりたい夢があって、それを生き生きと語ってくれま

した。夢に向かって努力することって素晴らしいと思います。思うことは簡単、でも実行すること

は難しい。まずはできることから始めてみませんか。生徒の感想を載せます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年度 

輪島中学校 3年 

学年通信 Ｒ1.5.29 

 キャリア教育講演会を聞いて、一番思っ

たのは勉強を頑張ろうと思いました。高校

３年生はすごくかっこよくて、自分の夢に

向かって頑張っているところが本当に素敵

でかっこいいと思いました。私ももっと勉

強を頑張って、中学校生活も楽しみたいで

す。 

 
今日の講演会で保育士を目指している方

がいて、自分も保育士になりたいので話を

聞いてすごく勉強になったし、参考になり

ました。高校生になると話し方もすごく大

人で聞きやすくて、自分もそんな人になっ

てみたいと思いました。小森さんの話し方

がすごく先生っぽくてめっちゃ聞きやすか

ったです。すごく上手で憧れました。好き

な女性のタイプ、めっちゃおもしろかった

です。ツボりました。タイプの人、見つか

ればいいですね。応援しています。忙しい

中、わざわざ自分たちのために来ていただ

き、ありがとうございました。勉強法もど

うすればいいかわからなかったので、すご

く参考になりました。ありがとうございま

した。夢に向かって頑張ってください。 

 皆さんとても大人びていてすごいなあと

思った。勉強法がすごく参考になったので

良かった。私は輪島高校に行きたいと考え

ているので、輪島高校の話がいろいろ聞け

て良かった。残りの中学校生活を大事に、

1日1日を一生懸命頑張っていきたいと思

った。 

 先輩の話がよく分かったし、とてもおもしろ
かった。部活動も増えたりで、ワクワクになっ
た。赤点をとることのないよう、今のうちにと
にかく勉強しておこうと改めて思った。自分は
数学が苦手だから、数学を主にやろうと思う
し、先輩の勉強法を参考にやってみようと思っ
た。 

 今日、輪島高校キャリア教育講演会があ

った。ぼくももっと話すのをうまくしたい

と思います。新聞をもっと読みたいと思い

ます。部活では、サッカー部もいいけど、

違う部活に入っていい結果を残したいと

思いました。学習では、ノートをきれいに

書いて先生の話を聞いて頑張りたいと思

いました。 

 講演会を聞いて、みんなちゃんとした夢を持
っていていいなあと思いました。私はけっこう
何事も中途半端にしてしまって、ちょっとした
夢があって努力しても途中でやめてしまいま
す。また、ネガティブに考えてしまうことが多
く、これたぶん無理だなって考えてしまい、夢
が中途半端なんですが、その夢に向かって頑張
ってみようと思います。 


